

## 《单词百科:volatiles是什么意思?volatiles怎么发音?volatiles的解释和用法》

英语单词volatiles是什么意思?volatiles怎么读?volatiles怎么发音?简答网为您整理了volatiles的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



### volatiles怎么读

volatiles的读音:[ˈv læt lɪ z]

### volatiles的意思

1、[医]挥发物;

### volatiles的双语例句

1、 Meantime, effect of volatiles on physiology and psychology analyzed from angle of drug physiology and aromatherapy.

同时,从药物生理和芳香疗法的角度,初步分析了挥发物对人体生理、心理健康的影响.

2、The LV zone is due to interstitial free volatiles and incipient melting.

低速层是由于空隙自由挥发和初期的熔融作用造成的.

3、Volatiles should not be added to the epoxies to improve their viscosity.

不应将挥发物加到环氧树脂中去改善它们的粘性.

4、Fig . 1 . GC chromatography of volatiles of fruits of muskmelon using different extractive methods.

图一不同萃取法萃取洋香瓜果实中挥发性化合物之气相层析图.

5、Plant volatiles induced by wounding play key roles in plant-insect and plant-plant interactions.

植物创伤诱导挥发物在植物与昆虫、植物与植物之间的相互关系中起着非常重要的信号作用.

6、The volatiles dropped on the surface of BBO crystals and caused the crystals to be corroded.

在生长过程中发现挥发物掉落在晶体表面并严重腐蚀晶体.

7、It was heated to evaporate the volatiles.

它被加热后会蒸发.

8、Hydrogen, carbon and nitrogen are constituents of the abundant volatiles  $H_2O$ ,  $CO_2$ ,  $N_2$ .

氢、碳和氮是构成很多易挥发物 $H_2O$ 、 $CO_2$ 和 $N_2$ 的元素.

9、This causes the volatiles to be distilled from the coal to give a porous coke.

这一过程使挥发物从煤中蒸馏出来而产生多孔的焦炭.

10、Above 400 C, most of the volatiles will have evaporated.

高于500度,大多数的可挥发的将蒸发.

以上是简答网为您整理的volatiles怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于volat

iles的用法、volatiles的释义

、volatiles的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/volatiles>

